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Илья Корякин – ученик 6А класса, отличник и активист нашей школы. Почему именно Илья? 
Во-первых, он мой одноклассник, во-вторых, это очень увлеченный и талантливый ученик

Спорт – это образ жизни

Хотелось бы представить вашему 
вниманию человека, который боль-
шую часть своего времени уделяет 
спорту. В арсенале его увлечений – ба-
скетбол, борьба, бассейн. Кажется, что 
весь его день расписан по минутам, но 
среди своего плотного графика он на-
шел время, чтобы дать нам интервью. 
Без наших вопросов об его активной 
жизни тут не обойтись.

Лида: Илья, со скольких лет ты зани-
маешься борьбой и баскетболом? 

Илья: Хмм... (вспоминает) занимать-
ся борьбой я стал в четыре года, а на ба-
скетбол пошел в десять лет. 

Лида: Это очень классно! Занимать-
ся спортом – это была твоя инициатива, 
или кто-то подсказал тебе о возможно-
сти заниматься еще и баскетболом? И 
почему именно борьба?

Илья: Борьбой я начал занимать-
ся для самообороны. В баскетбол тоже 
очень хотел играть, а тут представилась 
возможность, и я сразу записался на за-
нятия.

Лида: Сможешь описать, как прохо-
дят твои тренировки? 

Илья: Легко! Сначала про борьбу: 
разминка, отработка приемов, схватки 
с соперником. Баскетбол: обязательно 
пробежка один километр, разминка, 
упражнения, игра.

Лида: Сколько дней ты тратишь на 
тренировки в неделю?

Илья: Я занимаюсь пять дней в не-
делю. А по выходным хожу на плавание, 
это для меня отдых.

Лида: Интересно, а какие были со-
ревнования значимые лично для тебя?

Илья: Хм… Совсем недавно я  по-
лучил звание «Чемпион Екатеринбур-
га», для меня это очень важная награда, 
которая была выражена и в денежном 
вознаграждении, и я получил грамоту и 
звание.

Лида: Есть еще какие-то важные для 
тебя соревнования? Возможно более 
сложные?

Илья: В 2020 году я принимал уча-
стие в чемпионате, который проходил в 

В Артек – круглый год
У каждого человека есть мечта. 

Моя мечта – попасть в Артек! Я узнал, 
что у нас в школе учится девочка, ко-
торая была в Артеке совсем недавно. 
Сегодня я вам представлю Ирину Бы-
кову, ученицу 6А класса.

Данил: Ирина, расскажи, пожалуй-
ста, как ты попала в Артек? 

Ирина: В Артек я приехала на поезде 
(улыбается), а если серьезно, то путевку 
дали  за счет грамот, которые мне выда-
ли за заслуги в учебе и шахматах. 

Данил: В детском центре Артек есть 
несколько лагерей, в каком из них ты 
была?

Ирина: Действительно, в Артеке 
девять лагерей – Янтарный, Лазур-
ный, Кипарисный, Морской, Хру-
стальный, Озерный, Речной, Поле-
вой, Лесной. Я была в детском лагере 
«Хрустальный».

Данил: На сколько дней тебе давали 
путевку? 

Ирина: В Артеке я провела 21 день, с 
пятого по 26 декабря 2022 года. 

Данил: Правда ли, что в Артеке учат-
ся, как в школе?

Ирина: Да, в Артеке есть своя школа, 
где мы учились и нам так же выставляли 
оценки.

Данил: Чем вы занимались в Артеке 
помимо школьных уроков?

Ирина: Я была в многопрофильном 
отряде. Когда приезжаешь в Артек, то 
дают выбор между несколькими профи-

лями. Они распределяются по возрасту. 
Для категории 11–13 лет в Артеке есть 
профили: мини-медиа, юнги, парусни-
ки, танцевальный профиль, многопроф, 
диджеи и футбольный. Для нашего воз-
раста в Хрустальном на нашей смене 
были многопроф, диджеи и футболь-
ный. Я выбрала многопрофильный. У 
всех профилей, кроме многопрофа, в 
конце смены проходит битва по тема-
тике профиля. У многопрофа битвы не 
было. Многопрофильный – отряд, где 
нет определенной тематики, и можно 
посещать какие-либо занятия. На вы-
бор давалось очень много кружков, но 
я выбрала фитнес (выбрать можно было 
один).

Данил: Немаловажно и питание в 
детском лагере, как вы питались? 

Ирина:  Столовая – отдельное хоро-
шее воспоминание. У каждого лагеря 
своя столовая. Выходя из здания, где мы 
жили, мы направлялись в столовую (сто-
ловые находятся недалеко от лагерей). На 
завтрак, обед и ужин всегда было очень 
много разнообразных блюд на выбор. 
Еще был обязательно полдник и поздний 
ужин. Так что питались мы очень хорошо.

Данил: Были ли вы на каких-то экс-
курсиях?

Ирина: Мне запомнились экскурсии 
в Никитинский сад и в Ливадийский 
дворец.

Данил: Какие еще интересные меро-
приятия проходили у вас в лагере?

Ирина: Каждый наш день был с 
утра до вечера расписан: начиная от 
конкурса талантов, заканчивая вече-
ринкой или битвой каких-либо про-
фильных отрядов или торжественных 
выступлений.

Данил: Чем тебе запомнился Артек? 
Ирина: Артек мне запомнился мно-

гим – всего не перечислить, но больше 
всего мне запомнились наши добрые во-
жатые и очень творческие и дружелюб-
ные ребята. 

Данил: Появились ли у тебя друзья 
в Артеке?

Ирина: Да, появились. Как я и 
сказала ранее, там было очень мно-
го ребят, с которыми мы очень легко 
находили общий язык и быстро сдру-
жились. К тому же в комнату с моей 
подругой нас поселили вместе с нашей 
делегацией из Свердловской области, 
и мы друг друга уже знали. Чуть поз-
же к нам заселились еще две девочки, 
с Ялты и Санкт-Петербурга – теперь 
у меня есть друзья из разных уголков 
нашей страны.

Данил: Ирина, спасибо большое за 
беседу. Правильно понял, что шанс по-
пасть в Артек есть у каждого?

Ирина: Да, нужно только прило-
жить немного усилий, а вся информа-
ция есть на официальном сайте лагеря 
Артек. 

Данил Петрищев, 5Г класс

Башкортостане. Это было очень серьез-
но.

Лида: Илья, помимо тренировок ты 
еще отлично успеваешь по всем предме-
там в школе. Давай поговорим о школе? 
Какой твой самый любимый предмет и 
почему?

Илья: Больше всего люблю матема-
тику. Считаю, что понимание предмета 
во многом зависит от учителя. Если он 
хорошо объясняет и сам по себе добрый, 
то и с предметом никаких проблем нет. 

Лида: Что ты посоветуешь нашим 
ребятам для отличной учебы? 

Илья: Я считаю, что нужно самому 
разбирать материал - это самое главное 
для отличной учебы.

Лида: Есть ли у тебя планы на буду-
щее и связаны ли они с твоим увлечени-
ем спортом?

Илья: Мои планы – стать олимпий-
ским чемпионом по борьбе!

Лида: Я желаю, чтобы твое желание 
обязательно исполнилось. Спасибо за 
беседу!

Лида Калашникова, 6А класс

31 широта


